

Stipendium für ein Jahr in den USA

Berne·Lemwerder (gj). Ein Jahr in den USA leben, lernen und arbeiten, die Fremdsprachenkenntnisse verbessern und dabei Menschen und Kultur des Landes kennenlernen? Ein Stipendium des Parlamentarischen Patenschafts-Programms (PPP) macht diesen Traum erreichbar. Darauf weist die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen hin, die einen Stipendiaten aus ihrem Wahlkreis als Paten unterstützen möchte. Noch bis zum 12. September können sich Schüler aus der Wesermarsch, die beim Start des Austauschjahres im Sommer 2015 zwischen 15 bis 17 Jahre alt sind, sowie Auszubildende und junge Berufstätige bis zum Alter von 24 Jahren für das Stipendium bewerben. Bei der Vergabe sollen nicht Zeugnisnoten, sondern Persönlichkeit und Engagement der Bewerber den Ausschlag geben. Nähere Informationen zur Bewerbung gibt es im Wahlkreisbüro von Astrid Grotelüschen in Berne, Telefon 04406/ 972 99 66.